



Buscador general

Palabra o frase

buscar

[Acceso usuarios registrados](#)

Agenda del Gobierno

Consejos de Gobierno

Comunicados

Notas de Prensa

Otra documentación

Restringido

Canal de televisión 

Alta usuario registrado 

Síguenos en Facebook 

Síguenos en Twitter 

Síguenos en YouTube 

Guía de Comunicación JCYL 

Guía de Medios 

## La Junta y la Escuela de Espectadores de Ciudad Rodrigo acercan las artes escénicas a los escolares de la provincia

**La Junta de Castilla y León, con la Escuela de Espectadores de Ciudad Rodrigo y el programa Titiriqueros, pone en marcha iniciativas para fomentar las artes escénicas entre los niños y los jóvenes. El martes, 4 de junio, en Ciudad Rodrigo, y el miércoles, 5 de junio, en Sequeros, los alumnos de ESO tendrán ocasión de acercarse al teatro y a la música.**

31 de mayo de 2013

Castilla y León | [Delegación Territorial de Salamanca](#)

La Junta de Castilla y León, a través del Servicio Territorial de Cultura de Salamanca, ha puesto en marcha una iniciativa de fomento de las artes escénicas para niños y jóvenes, con el propósito de fomentar la creación de nuevos públicos e incentivar las inquietudes escénicas de los jóvenes. Con esta finalidad, financia diferentes actividades escénicas como la programación de un concierto didáctico del grupo Mayalde, titulado "La madre que parió la música", que organiza en colaboración con la Escuela Municipal de Espectadores de Ciudad Rodrigo y con el programa Titiriqueros 2013 desarrollado en la Sierra de Francia.

"La madre que parió la música" es una conferencia-concierto didáctica a cargo del grupo Mayalde, una de las agrupaciones de referencia en nuestro país sobre música de raíz, que vuelca toda su experiencia en este espectáculo didáctico ligado a nuestra cultura popular. Mayalde nos ofrece la posibilidad de pasar de la música al juego y del juego a la música, de lo que nos daba la vida a soñar con ella. De forma lúdica, con diferentes objetos cotidianos y populares nos abren la posibilidad de compartir las hambres de la sabiduría con los niños y jóvenes, aunque todavía no sepan lo que es la música ni conozcan a la madre que la parió. Una actividad para conocer los conceptos musicales asociados a la música popular, en la que nuestras raíces y la transmisión del conocimiento oral a nuestros jóvenes son los fundamentos.

Para ello, la Junta de Castilla y León pone en marcha dos actividades de estas características que suma a las iniciativas que se desarrollan desde el programa de Escuela Municipal de Espectadores de Ciudad Rodrigo y el programa de Escuela de Espectadores de la Sierra de Francia, dirigidas a centros escolares.

El martes, 4 de junio, a las 11.00 horas se desarrollará en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal de Ciudad Rodrigo la primera de las sesiones para 250 alumnos de E.S.O. de los IES Fray Diego Tadeo, del IES Tierra de Ciudad Rodrigo y del IES asociado al Seminario Diocesano San Cayetano. Esta actividad, que contará con la presencia de representantes de la Junta de Castilla y León, combina la estructura de conferencia-concierto de Mayalde con un coloquio y la participación activa de los escolares, se inserta en las acciones de la Escuela Municipal de Espectadores del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo que gestiona la Asociación Civitas, y se configura como la última actividad del programa en este curso. Toda la información está disponible en [www.escueladeespectadores.es](http://www.escueladeespectadores.es).

Por otra parte, el miércoles 5 de junio, también a las 11.00 horas, el Teatro León Felipe de Sequeros recibirá un centenar de alumnos de la ESO del IES Las Batuecas de la Alberca y el CEO Alto Alagón de Linares de Riofrío, centros a los que acuden la práctica totalidad de adolescentes y jóvenes de la Sierra de Francia; que participarán también de la actividad, incluida en el área de Escuela de Espectadores asociada al programa Titiriqueros 2013, que se viene desarrollando en la Sierra de Francia desde el mes de marzo promovido por el Ayuntamiento de Sequeros, financiado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (desde los programas de cooperación cultural de la Secretaría de Estado de Cultura) y gestionado por el Centro Multifuncional León Felipe de Sequeros que dirige la Asociación Civitas; y del cual podemos conocer toda su información en la web [www.titiriqueros.org](http://www.titiriqueros.org).

-  Escuchar contenido
-  Enviar contenido
-  Imprimir contenido

Compartir

